

Postura de Santiago Creel sobre presencia militar en tareas de seguridad pública

Santiago Creel Miranda escribe un texto que titula 'México en jaque', entonces está el texto donde dice: 'El presente artículo, no lo escribo como Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, ni como Presidente del Congreso de la Unión. Lo hago, en mi carácter de actor político y militante del Partido Acción Nacional, como Diputado Federal, en ejercicio de mi derecho para manifestar mis opiniones a título personal, como abogado y profesor de derecho', esto es lo que dice Creel en 'México en jaque' y también sube un video de unos 8 y cacho minutos.

https://drive.google.com/file/d/12yG3BL5B-ULy08N-zrhkkv-r8imd fni/view